闘いなくして安全なし

2023.08.15 No. 409 行〕動労千葉を支援する会 千葉市中央区要町2-8DC会館 http://dourousien28.kane-tsugu.com/renrakuban/ dc-info@deluxe.ocn.ne.jp

ジョブローテーション、乗務員勤務制度改悪、ダイ改合理化、ローカル線切り捨て反対! 定年延長と65歳まで働ける職場を!

乗客3名がけが・9名が体



事故原因につ くなる方が出 脱線するなどし しまってもおか 事故になり、 しくない てさらに深刻な JR東日本は 調 查 重大 曹

で藤沢駅から大船駅に向かって走行中の と電化柱との衝突事故が発生しました。 列 重

8

月5日

21 時 24 分、

東海道

線

0)

大船

駅

内

脱線してもおかしくない重大事

内では天井板や吊手棒が落下しています。 と発表されています。 運転を見合わせ ました。 、がけがをし、9人が体調不良を訴えました。 衝突で電化柱は折れ、 事故により運転士がすり傷を負い、 いくつもの 列車も先頭車 車両 約15万人に影響が発生した 京浜東北線・根岸線は の屋根に穴が空き、 張力調 両の前面が大きく損 整装置も落 重 下

最悪の場

を現場で確認し を把握し、 当時、 髪だった」と言われた重大事故です。 大事故が起きなかったの ていました。

鉄道の安全を守る現場の業務、 かえりみなくなった結果です。 化と合理化、 問題の根本は、 営するIT コスト・要員削減です。 企業に J R が進めてきた業務外注 になる」 などといって、

ています

の約10分前

29日の時点でさらに傾いていたことが指摘 時点で電化柱の傾きが確認できること、 とされたことが明らかにされています。 月2日) しかし、 列 ています。 車 が通過してい の列車内からの点検では「異常なし 東海道線の走行映像から半年前 たこと、 事 故3日 前 8 月 0)

15年にも 電化柱倒壊が発生

ます。 15 年4月にも山手線で電化柱が倒壊 は 偶 然。 7 間 1)

を止める必要はない」と列車を走らせました。 発生しています。 今度は実際に柱と列車が衝突する重大事故 を「事故対策」として発表しました。 上傾いたら列車を止める基準を作った」こと たから判断が遅れた」として、「柱二本分以 JRは少なくとも2日前には電化柱 会社は「運行を止める基準がなかっ 1時間前にも大きく傾いているの しかし、 しかし、 0) 傾 き